

Badfest in Gräfenenthal 21.07.2012

Beigesteuert von Carsten Schulze
Samstag, 4. August 2012
Letzte Aktualisierung Sonntag, 24. März 2013

Am 21.07.2012 fand das jährliche Badfest der Stadt Gräfenenthal statt.

Trotz schlechtem Wetters wagten sich Andres Brückner, Michael Vorsatz, Carsten Schulze, Rüdiger Schulze, Nadin Seydholdt und Falk Seidel in die Nähe des kühlen Nasses (Das Bier ist nicht gemeint).

Zu Beginn der Eröffnung, um 14 Uhr, regnete es bedenklich intensiv und der Ansturm der Besucher hielt sich stark in Grenzen. Die Planung für ein Schnuppertauchen viel somit wortwörtlich ins Wasser. Dennoch wagten sich unerschrockene Fussballer ins Wasser, um wenigstens das traditionelle Stutzenpaddeln zu vollziehen. So hieß es schnell in den kalten Neoprenanzug und ab ins Wasser für Falk, Carsten und Rüdiger. Nach 3 Runden Stutzenpaddeln war die Wasseraktion schon geschafft und wir erfreuten uns über ein kühles "Radler".

Ä